
会 議 録  

 

１ 会議名 

平成 22 年度 第 1回横島地域協議会 

２ 開催日時 

平成 22 年 4 月 26 日（月） 午前 10 時 30 分から 

３ 開催場所 

玉名市横島町公民館 第 3会議室 

４ 出席者 

委 員：村上康弘委員、冨田 剛委員、中道健一委員、志水潤哉委員、 

丹生正澄委員、大柿貴宏委員、大崎日出樹委員、木村總子委員、 

宮尾 太委員、小村幸一委員 

   事務局：坂西横島総合支所長、竹本総務振興課長、塚本総務振興課係長、 

宮田総務振興課主任 

  欠席者 

委 員：田崎由加里委員、三津家由美子委員、森山恵子委員、田上孝則委員、 

島村弘子委員 

     

     

５ 会議の内容  

 （１）開会 

 （２）横島総合支所 支所長挨拶 

 （３）委員及び事務局紹介 

 （４）議題 

    ①役員選任 

    ②その他 

（５）閉会 

６ 議事の概略・協議結果 

（１）役員選任について 

     委員の互選により、会長と副会長の選任をおこなった。 

 （２）その他 

     地域協議会のメンバーを市政だよりにより、住民に周知してはどうかという意

見があった。 

７ 会議資料 

 （１）会議次第 
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８ 傍聴人の数 

０人 

９ 非公開の理由 

― 

10 会議録の種類 

   要点記録 

11 発言の内容 

 （事務局） 

    皆さん、おはようございます。委員の皆様におかれましては、公私共にご多忙の

中、また委嘱状交付の後のお疲れのところですが、地域の全体会議ということでも

うしばらくお付き合い頂きますようお願いします。ではまず支所長がご挨拶を申し

上げます。 

 （支所長） 

   改めましてこんにちは。本日は平成２２年度の第１回の横島地域協議会への出席

ご苦労様です。この度、４月１日の定期異動で横島総合支所長を命ぜられました坂

西といいます。よろしくお願い致します。支所も縮小となり建設経済課が本庁業務

に移りまして、総務振興課と市民福祉課の２つとなりました。昨年度は３０名だっ

た職員も、公民館の３名を含めまして２１名ということになりました。この後、会

長、副会長を決めていただきますが、委員の皆様１５名の方と一緒になって私達も

知恵を振り絞って素晴しい横島町づくりに取り組んで参りたいと考えております。

どうか皆様のご協力をお願いしまして、簡単ではございますが挨拶に代えさせてい

ただきたいと思います。２年間よろしくお願いいたします。 

（事務局） 

   ありがとうございました。先程支所長も申し上げましたとおり、皆様２年間の任

期がありますので、よろしくお願いします。皆様顔見知りかとは思いますが、最初

の会議ということですので簡単に自己紹介をお願いします。事務局も代わっていま

すので事務局の紹介もしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

【各委員より自己紹介あり】 

 

   ありがとうございました。本日は 15 名中 10 名の委員さんの出席をいただいてお

ります。あと 5 名の方が所用で欠席されておられますが、ご紹介だけさせていただ

きます。 

 

【事務局より紹介あり】 
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   続きまして、本日の協議会のメインであります本協議会に会長を 1名、副会長を 1

名置くということになっております。選出方法については委員の互選によるという

規定がございますので、会長さんを 1 名、副会長さんを 1 名、この場で決定してい

ただきたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

（委員） 

   よろしいでしょうか。今までの経緯もありまして、5年目に入っているということ

もあり、今までの経験を踏まえて村上康弘さんに会長をお願いできるならと、私は

思います。 

 

【異議なしの声あり】 

 （事務局） 

それでは会長は村上委員さんということでよろしいでしょうか。会長より一言ご挨

拶をよろしくお願いします。 

 

            【会長が議長席に移動】 

（会長） 

    ただいま皆様方から会長に推薦を頂きました村上です。この協議会というのは合

併のときに合併市町村を対象に全国で 6 番目に出来た協議会で、熊本県では初めて

出来たという成り行きでございます。どうしてできたかと言いますと、合併して横

島においても町長以下 3 役が無くなり、また議会が無くなりました。ところが今ま

では色々な相談が出来ました。しかしそれがうまくならないということで、出来た

協議会だと合併協議会の中で説明がありました。それで 1 期目のときは活発に色々

な要望が出まして、事務局から説明があったように 4 点ぐらいの要望が 4 協議会で

ありましたが、その内の 3 つは横島地域協議会から上がったものです。まず街灯の

補助金の件ですね。それともうひとつは学校図書館の司書が 2 人ということでした

が、要望を出して 12 人になったということです。それと地元では明丑のグラウンド

公園の建設、これもずっと地元区長さんからの要望でやっと 3 年経って出来ており

ます。このようにこの協議会というのは、普段は特に何もありませんけれども、た

くさん地元の要望を聞きながらいきたいと思っています。よろしくお願いします。 

 （会長） 

   それでは、早速ですが副会長の推薦をよろしくお願いします。 

（委員） 

   はい、よろしいでしょうか。地域の組織では各区に区長さんが居られます。やは

りそういう行政との関わりとか色々ありますので、副会長には冨田委員さんを推薦

したいと思います。 

（会長） 
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   ただいま推薦がありました、副会長に区長会で副会長をされている冨田委員さん

にお願いしたいということですが、よろしいでしょうか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

（委員） 

   私はまだ経験豊富な方がおられると思っていましたが。 

（会長） 

   皆さん委員になられたのは同じです。私 1 人だけが継続です。ですからまた 2 年

間頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

【副会長が移動】 

 

（会長） 

   それでは会長が議長となっておりますけれども、今回は別に議題というのはあり

ません。事務局から何かありませんか。 

（事務局） 

   今回、特別これといった議題はございません。議題というか案件が役員選任とい

うことで集まっていただいております。いま協議会活動の中で今後情報の入ってい

る分だけお知らせしたいと思います。皆さんご存知かと思いますけれども、玉名２

１の星事業、いわゆるまちづくり関係の事業申請が 5 月から 6 月に市のほうにあが

ってくるかと思います。その事業については地域協議会の諮問によるものというこ

とになっております。時期的には 6 月か 7 月くらいに会長名で通知を出して、皆様

に協議していただくいということになっております。今のところ情報については、

これくらいです。それと会議録署名委員さんの指名についてということで、議長よ

り 2名指名していただきたいと思います。初めての方もいらっしゃると思いますが、

議事録を事務局のほうで作成します。その内容を確認していただいて委員さん 2 名

から署名をいただくということになっていますので、よろしくお願いします。 

（会長） 

   冨田委員さんと中道委員さんにお願いします。それと何か聞きたいことはないで

しょうか。 

 （委員） 

会長、前回の時もいただいたかと思いますが、過去にどういった議題でどういっ

た事を協議したという一覧表をいただけたらと思います。 

 （委員） 

    そういったものがあるなら助かります。 
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 （委員） 

    そうじゃないとですね。 

 （会長） 

    先ほど言ったようにこの協議会で議題を協議してから、そして挙げたほうがとお

ります。他にはないのでこの協議会を利用しないといけません。支所長、この協議

会の回数を増やさないといけませんね。そうすると色々な意見が出てくるからです

ね。 

 （支所長） 

    さっきのは過去の地域協議会の中で諮問したものとか、議題に上がったものを書

いて皆様に配るということですね。 

 （会長） 

    参考になるようにですね。 

 （事務局） 

    分かりました。 

 （支所長） 

  いま会長の話で、地域協議会の説明がありましたが、私も初めてで分かりにくい

所もあります。横島の住民宛に横島の地域協議会はこういうのがありますよ、とい

うものを配布するということでしょうか。 

（会長） 

   はい。地域協議会のメンバーを知っていただいてですね。 

（支所長） 

   メンバーの名前も出していいのでしょうか。 

（会長） 

   はい。それはもちろん出さないといけません。市政だよりに、横島地区だけでも

いいので。 

（支所長） 

   はい、分かりました。 

（会長） 

   委員の皆さんは、色々な役をされておられて、その代表で来られてますので。 

（事務局） 

   分かりました。 

（委員） 

   ひとつよろしいでしょうか。第 9 条に、委員は地域自治区域内に住所を有しなく

なったときはその職を失う、というふうにありますけれども、私は民生委員の任期

が今年の 11 月末までなんですが、民生委員を辞めた場合はどうなるのでしょうか。

団体の代表でなくなるということですから。 
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（会長） 

   この 2年間については、そのままです。 

（委員） 

   そうなんですか。 

（会長） 

   はい、そうです。よほど何かない限りはですね。 

（委員） 

   じゃあ、この委嘱期間は横島にいる間は委員ということですね。 

（会長） 

   そうです。それでは他に何かありませんか。 

 

【無しという声あり】 

 

（副会長） 

   それでは平成 22 年度第 1回横島地域協議会を閉会します。今日はどうもお疲れ様

でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 会議録作成者 

   玉名市横島総合支所 総務振興課 主任 宮田正文 

                     

13 会議録署名人署名欄 

 

  

 

 

14 問合せ先 

玉名市横島総合支所総務振興課 TEL：0968-84-3111（直通） 
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